

9 March 2026

9 مارس 2026

Disclosures and Compliance Section
Market Operations Surveillance Department
Abu Dhabi Securities Exchange

المحترمين

السادة/ قسم الإفصاح والامتثال
إدارة العمليات والرقابة
سوق أبوظبي للأوراق المالية

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد،،،

Subject: Closing of nominations for membership of the Board of Directors of Abu Dhabi National Energy Company PJSC ("TAQA" or the "Company") and list of candidates

الموضوع: إغلاق باب الترشيح لعضوية مجلس إدارة شركة أبوظبي الوطنية للطاقة ش.م.ع ("طاقة" أو "الشركة") وأسماء المرشحين

With reference to the above matter, please be informed that nominations period for membership of TAQA's Board of Directors was closed at 3.00pm (UAE time) on Tuesday, 3 March 2026, as per previously published announcements.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، نود أن نحيطكم علمًا بأنه قد تم إغلاق باب الترشيح لعضوية مجلس إدارة شركة "طاقة" عند الساعة الثالثة بعد الظهر (توقيت الإمارات) من يوم الثلاثاء، 03 مارس 2026، وذلك حسب الإعلانات المنشورة سابقًا.

Enclosed is the list of candidates for TAQA's Board elections scheduled to be held on Thursday, 12 March 2026 at 3.00pm (UAE time), to elect eleven members to the Board of Directors of the Company for a term of three years. The list of candidates is also uploaded to the Company's website under the following link:

ونرفق بهذا الخطاب قائمة بأسماء المرشحين لانتخابات مجلس إدارة شركة "طاقة" المقرر إجراؤها يوم الخميس، 12 مارس 2026 في تمام الساعة الثالثة بعد الظهر (توقيت الإمارات)، لانتخاب أحد عشر عضوًا في مجلس إدارة الشركة لمدة ثلاث سنوات. وقد تم نشر قائمة المرشحين للعضوية في الموقع الإلكتروني للشركة عبر الرابط التالي:

www.taqa.com/ar/announcement-arabic

www.taqa.com/announcements



Yours faithfully,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

Mohammad Adnan Sharafi
Secretary to the Board of Directors

محمد عدنان شرفي
أمين سر مجلس الإدارة

**List of candidates for membership of
TAQA's Board of Directors**

قائمة المرشحين لعضوية مجلس إدارة "طاقة"

S.No	Candidate name	Nationality	Type of membership	صفة العضوية	الجنسية	اسم المرشح	#
1.	H.E. Jassem Mohammed Bu Ataba Al Zaabi	UAE	Non-executive, Independent	غير تنفيذي مستقل	الإمارات	معالي/ جاسم محمد بو عتابة الزعابي	1
2.	H.E. Dr. Sultan Ahmed Al Jaber	UAE	Non-executive, Independent	غير تنفيذي مستقل	الإمارات	معالي/ الدكتور سلطان أحمد الجابر	2
3.	H.E. Mohamed Ali Mohamed Al Shorafa Al Hammadi	UAE	Non-executive, Independent	غير تنفيذي مستقل	الإمارات	معالي/ محمد علي الشرفاء الحمادي	3
4.	H.E. Dr. Abdulla Humaid Aljarwan Alshamsi	UAE	Non-executive, Independent	غير تنفيذي مستقل	الإمارات	معالي/ الدكتور عبد الله حميد الجروان الشامسي	4
5.	H.E. Kamal Ishaq Almaazmi	UAE	Non-executive, Independent	غير تنفيذي مستقل	الإمارات	سعادة/ كمال إسحق المازمي	5
6.	H.E. Buthaina Abdulla Ali Almazrouei	UAE	Non-executive, Independent	غير تنفيذي مستقل	الإمارات	سعادة/ بثينة عبد الله المزروعي	6
7.	H.E. Muna Ali Aldhaheeri	UAE	Non-executive, Independent	غير تنفيذي مستقل	الإمارات	سعادة/ منى علي الظاهري	7
8.	Mr. Hamad Abdulla Al Hammadi	UAE	Non-executive, Independent	غير تنفيذي مستقل	الإمارات	السيد/ حمد عبد الله الحمادي	8
9.	Mr. Khaled Mohamed Alzaabi	UAE	Non-executive, Independent	غير تنفيذي مستقل	الإمارات	السيد/ خالد محمد الزعابي	9
10.	Mr. Bashar Adel Suleiman Alrosan	UAE	Non-executive, Independent	غير تنفيذي مستقل	الإمارات	السيد/ بشار عادل الروسان	10
11.	Mr. Hamsa Parama Shadaksharappa	United States of America	Non-executive, Independent	غير تنفيذي مستقل	الولايات المتحدة الأمريكية	السيد/ هامسا باراما شاداكارابا	11
12.	Ms. Samia Toufic Bouazza	UAE	Non-executive, Independent	غير تنفيذي مستقل	الإمارات	السيدة/ سامية توفيق بو عزة	12
13.	Ms. Iman Abdulghafoor AlQasim	UAE	Non-executive, Independent	غير تنفيذي مستقل	الإمارات	السيدة/ إيمان عبد الغفور القاسم	13
14.	Mr. Jasim Husain Thabet	UAE	Executive	تنفيذي	الإمارات	السيد/ جاسم حسين ثابت	14



H.E. Jassem Mohammed Bu Ataba Al Zaabi

معالي/ جاسم محمد بو عتابة الزعابي

Career and experience:

المسيرة المهنية والخبرات:

His Excellency Jassem Mohammed Bu Ataba Al Zaabi is the Chairman of the Department of Finance – Abu Dhabi. In this capacity, he fosters a culture of fiscal sustainability across all government-related entities and upholds the emirate's sturdy balance sheet.

يشغل معالي/ جاسم محمد بو عتابة الزعابي منصب رئيس دائرة المالية – أبوظبي، ويعد من رواد القطاع المالي والاقتصادي في دولة الإمارات العربية المتحدة، حيث يتولى معاليه مسؤولية دفع الثقافة المالية المستدامة في جميع الجهات الحكومية بإمارة أبوظبي والحفاظ على قوة الميزانية العمومية.

H.E. Al Zaabi is also the Secretary General of Abu Dhabi's Supreme Council for Financial and Economic Affairs, a member of the Abu Dhabi Executive Council, and Chairman of the Board of Directors of Abu Dhabi Pension Fund, Modon Holding PJSC, e& PJSC (Etisalat), and the Managing Director and Chief Executive Officer of L'IMAD Holding Company.

كما يتولى معاليه منصب الأمين العام للمجلس الأعلى للشؤون المالية والاقتصادية، وهو عضو المجلس التنفيذي لإمارة أبوظبي، ورئيس مجلس إدارة صندوق أبوظبي للتقاعد، ومدن القابضة، ومجموعة "إي أند" (اتصالات)، وهو العضو المنتدب والرئيس التنفيذي لشركة العماد القابضة (لعماد).

A prominent leader in the UAE's economic and financial sectors, H.E. Al Zaabi serves as Vice Chairman of the Board of Directors of the UAE Central Bank. He is also a board member of the Artificial Intelligence & Advanced Technology Council, MGX, the Abu Dhabi Investment Authority (ADIA), Abu Dhabi National Oil Company (ADNOC), First Abu Dhabi Bank (FAB), and Tawazun Economic Council, as well as a member of the Education and Human Resources Council and XRG.

ويشغل معالي/ الزعابي منصب نائب رئيس مجلس إدارة مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي، وهو عضو مجلس النكباء الاصطناعي والتكنولوجيا المتقدمة، ومجلس إدارة "إم جي إكس"، وجهاز أبوظبي للاستثمار، وشركة بترول أبوظبي الوطنية (أدنوك)، وبنك أبوظبي الأول، ومجلس التوازن الاقتصادي، إضافة لكونه عضو مجلس التعليم والموارد البشرية و"إكس آر جي".

Qualifications:

المؤهلات والشهادات:

H.E. Al Zaabi holds a master's degree in business administration from the London Business School.

ويحمل معالي/ جاسم محمد بو عتابة الزعابي شهادة الماجستير في إدارة الأعمال من كلية لندن للأعمال.



H.E. Dr. Sultan Ahmed Al Jaber

معالي/ الدكتور سلطان أحمد الجابر

Career and experience:

المسيرة المهنية والخبرات:

His Excellency Dr. Sultan Al Jaber is the UAE Minister of Industry and Advanced Technology, overseeing efforts to increase the country's industrial development, diversification and competitiveness. H.E. Dr. Al Jaber also holds prominent positions across the UAE's energy and investment landscape, serving as Managing Director & Group CEO of ADNOC, Executive Chairman of XRG and Chairman of Masdar.

يشغل معالي/ الدكتور سلطان الجابر منصب وزير الصناعة والتكنولوجيا المتقدمة في دولة الإمارات العربية المتحدة، ويشرف على الجهود المبذولة لتعزيز التنمية الصناعية والتنوع والتنافسية في الدولة. كما يشغل معالي الدكتور الجابر مناصب قيادية بارزة في قطاعي الطاقة والاستثمار في الدولة، حيث يشغل منصب العضو المنتدب والرئيس التنفيذي لمجموعة "أدنوك"، والرئيس التنفيذي لشركة "إكس آر جي"، ورئيس مجلس إدارة "مصدر".

H.E. Dr. Al Jaber is driving the integration of energy and AI. He is Chairman of Presight, one of the region's leading generative AI companies, and serves on Abu Dhabi's AI and Advanced Technology Council and Advanced Technology Research Council.

ويقود معالي/ الدكتور الجابر مسيرة التكامل بين الطاقة والذكاء الاصطناعي. فهو رئيس مجلس إدارة شركة "بريسايت"، إحدى الشركات الرائدة في مجال الذكاء الاصطناعي التوليدي في المنطقة، وعضو في مجلس أبوظبي للذكاء الاصطناعي والتكنولوجيا المتقدمة، ومجلس أبحاث التكنولوجيا المتقدمة.

In addition, he serves as Chairman of RIQ, Alterra, Emirates Development Bank and FAB Misr, while also holding board positions on the Abu Dhabi Supreme Council for Financial and Economic Affairs, the Mubadala Investment Company, First Abu Dhabi Bank (FAB), Emirates Investment Authority (EIA), and Emirates Global Aluminum (EGA). H.E. Dr. Al Jaber is also Chairman of IMI, a privately-owned, global media investment group with operations across 19 countries.

إضافةً إلى ذلك، يشغل معالي/ الدكتور الجابر منصب رئيس مجلس إدارة كل من شركة "آر أي كيو"، وشركة "النيرا"، وبنك الإمارات للتنمية، وبنك "أبوظبي الأول مصر"، إلى جانب عضويته في مجالس إدارة المجلس الأعلى للشؤون المالية والاقتصادية في أبوظبي، وشركة مبادلة للاستثمار، وبنك أبوظبي الأول، وهيئة الإمارات للاستثمار، وشركة الإمارات العالمية للألمنيوم. يشغل الدكتور الجابر أيضاً منصب رئيس مجلس إدارة شركة "IMI" وهي مجموعة استثمارية إعلامية عالمية خاصة، تعمل في 19 دولة.

Qualifications:

المؤهلات والشهادات:

H.E. Dr. Al Jaber holds a Bachelor's of Science in chemical engineering from the University of Southern California in 1997. He received a Master of Science in Business Administration (MBA) from California State University, Los Angeles in 2001, and he was awarded the degree of Doctor of Philosophy in Economics by Coventry University in 2007.

يحمل معالي/ الدكتور الجابر شهادة بكالوريوس العلوم في الهندسة الكيميائية من جامعة جنوب كاليفورنيا عام 1997. وحصل على شهادة ماجستير في إدارة الأعمال من جامعة ولاية كاليفورنيا، لوس أنجلوس عام 2001، ونال درجة الدكتوراه في الاقتصاد من جامعة كوفنتري عام 2007.



H.E. Mohamed Ali Al Shorafa Al Hammadi

معالي / محمد علي الشرفاء الحمادي

Career and experience:

المسيرة المهنية والخبرة:

His Excellency Mohamed Ali Al Shorafa is a member of the Abu Dhabi Executive Council, and the Chairman of the Department of Municipalities and Transport (DMT). H.E. oversees the development of Abu Dhabi's master plan, which includes infrastructure, construction, transport, real estate, and municipal services. H.E. also leads the Abu Dhabi Projects and Infrastructure Centre (ADPIC).

يشغل معالي / محمد علي الشرفاء الحمادي عضوية المجلس التنفيذي لإمارة أبوظبي، ورئاسة دائرة البلديات والنقل. ويشرف على تطوير المخطط الرئيسي لإمارة أبوظبي، الذي يشمل البنية التحتية، والإنشاءات، والنقل، والعقارات، والخدمات البلدية. كما يرأس معاليه مركز أبوظبي للمشاريع والبنية التحتية.

H.E. Al Shorafa holds various other positions, including Chairman of Etihad Aviation Group, Abu Dhabi Housing Authority (ADHA), and the Capital Markets Authority (previously known as Securities and Commodities Authority (SCA)). He is also the Vice-Chairman of the Abu Dhabi Global Market (ADGM).

ويشغل معاليه مناصب أخرى عديدة، منها رئاسة مجلس إدارة مجموعة الاتحاد للطيران، وهيئة أبوظبي للإسكان، وهيئة سوق المال (المعروفة سابقاً باسم هيئة الأوراق المالية والسلع). كما يشغل منصب نائب رئيس سوق أبوظبي العالمي.

H.E. Al Shorafa has recently been appointed as a Board Member of L'IMAD Holding Company (L'IMAD), an esteemed organization chaired by His Highness Sheikh Khaled bin Mohamed bin Zayed Al Nahyan.

وقد عُيّن معاليه مؤخراً عضواً في مجلس إدارة شركة "العماد القابضة"، وهي شركة مرموقة يرأسها سمو الشيخ خالد بن محمد بن زايد آل نهيان.

Furthermore, H.E. Al Shorafa sits on the Board of Directors of the General Civil Aviation Authority (GCAA), Smart and Autonomous Systems Council (SASC), Etihad Rail, and Abu Dhabi Transport Company (ADTC).

علاوة على ذلك، فإن معاليه يشغل عضوية مجلس إدارة الهيئة العامة للطيران المدني، ومجلس الأنظمة الذكية والذاتية التشغيل، وشركة الاتحاد للطائرات، وشركة أبوظبي للنقل.

Prior to his current position, H.E. Al Shorafa was Chairman of the Abu Dhabi Department of Economic Development (ADDED), the Chief Executive Officer and Managing Director of UEMedical, and an integral member of the Abu Dhabi Investment Authority (ADIA) for several years.

قبل توليه منصبه الحالي، شغل معالي / الشرفاء منصب رئيس دائرة التنمية الاقتصادية في أبوظبي، والرئيس التنفيذي والعضو المنتدب لشركة "يو إي ميدكال"، وعضواً فاعلاً في جهاز أبوظبي للاستثمار لعدة سنوات.

Qualifications:

المؤهلات:

H.E. Al Shorafa graduated with an MBA from London Business School, and has completed various executive programmes from global institutions, among them MIT Sloan and Harvard Business School.

حصل معالي / الشرفاء على ماجستير إدارة الأعمال من كلية لندن للأعمال، وأتم العديد من البرامج التنفيذية في مؤسسات عالمية، من بينها معهد ماساتشوستس للتكنولوجيا (MIT) وكلية هارفارد للأعمال.



H.E. Dr. Abdulla Humaid Aljarwan Alshamsi

معالي/ الدكتور عبد الله حميد الجروان الشامسي

Career and experience:

المسيرة المهنية والخبرات:

His Excellency Dr. Abdulla Humaid Aljarwan stands out as a transformative leader in the energy sector, championing innovation and strategic evolution in Abu Dhabi and beyond. As the chairman of the Abu Dhabi Department of Energy (DoE) and a key member of the esteemed Abu Dhabi Executive Council, Dr. Al Jarwan plays a pivotal role in shaping the Emirate's future energy landscape. His leadership exemplifies an unwavering dedication to ensuring growth, advancing sustainability, enhancing energy efficiency, and driving value creation.

يُعدّ معالي/ الدكتور عبد الله حميد الجروان قائداً مُلهماً في قطاع الطاقة، حيث يدعم الابتكار والتطوير الاستراتيجي في أبوظبي وخارجها. وبصفته رئيساً لدائرة الطاقة - أبوظبي وعضواً بارزاً في المجلس التنفيذي الموقر لإمارة أبوظبي، يضطلع الدكتور الجروان بدور محوري في رسم ملامح مستقبل الطاقة في الإمارة. وتُجسّد قيادته التزاماً راسخاً بضمان النمو، وتعزيز الاستدامة، ورفع كفاءة الطاقة، وتحقيق القيمة المضافة.

Before taking on his current role at the DoE, H.E. Dr. Aljarwan was a vital force at the Abu Dhabi National Oil Company (ADNOC), where he held the position of Director of The Executive Office.

قبل توليه منصبه الحالي في دائرة الطاقة، كان معالي الدكتور الجروان قوة دافعة في شركة بترول أبوظبي الوطنية (أدنوك)، حيث شغل منصب مدير المكتب التنفيذي.

Furthermore, H.E. Dr. Aljarwan's expertise was crucial on the Board of Directors for ADNOC Drilling and ADNOC Logistics and Services, where he actively drove the companies growth plan and ensured maximum value generation.

علاوة على ذلك، كانت خبرة معالي/ الدكتور الجروان حاسمة في مجلس إدارة شركة "أدنوك للحفر" و"أدنوك للخدمات اللوجستية"، حيث قاد بفعالية خطة نمو الشركتين وضمن تحقيق أقصى قيمة مضافة.

Qualifications:

المؤهلات والشهادات:

H.E. Dr. Aljarwan holds a Doctorate from UAE University, Abu Dhabi with major in Business Administration, an Executive MBA from International Institute for Administrative Development, a bachelor's and a master's degree in petroleum engineering from Petroleum Institute.

يحمل معالي/ الدكتور الجروان شهادة دكتوراه من جامعة الإمارات العربية المتحدة، أبو ظبي، بتخصص إدارة الأعمال، وشهادة ماجستير إدارة الأعمال التنفيذية من المعهد الدولي للتنمية الإدارية، وشهادة بكالوريوس وشهادة ماجستير في هندسة البترول من معهد البترول.



H.E. Kamal Ishaq Almaazmi

سعادة/ كمال إسحاق المازمي

Career and experience:

المسيرة المهنية والخبرة:

His Excellency Kamal Ishaq Almaazmi is the Director General of Investment & Economic Affairs at the Department of Finance - Abu Dhabi. He heads the Office of Government Investments, Office of Petroleum and Natural Resources Affairs, Office of Strategic Projects and Policies, Office of Economic Affairs, and Office of Public Debt.

يشغل سعادة/ كمال إسحاق المازمي منصب المدير العام للاستثمار والشؤون الاقتصادية في دائرة المالية - أبوظبي. ويرأس مكتب الاستثمارات الحكومية، ومكتب شؤون البترول والموارد الطبيعية، ومكتب المشاريع والسياسات الاستراتيجية، ومكتب الشؤون الاقتصادية، ومكتب الدين العام.

In addition to his current role, H.E. Almaazmi serves as Chairman of the Board of Directors at PureHealth Holding and as Vice Chairman of the Board at Abu Dhabi Securities Exchange (ADX) and Emirates Water & Electricity Company (EWEC). He also sits on the boards of ADNOC Gas and EDGE Holding. In parallel, he chairs several internal audit committees across several companies.

إلى جانب منصبه الحالي، يشغل سعادة/ المازمي منصب رئيس مجلس إدارة شركة "بيور هيلث" القابضة، ونائب رئيس مجلس إدارة سوق أبوظبي للأوراق المالية (ADX)، وشركة مياه وكهرباء الإمارات. كما أنه عضو في مجلسي إدارة شركة "أدنوك للغاز"، وشركة "إيدج القابضة". ويرأس أيضاً لجان التدقيق في عدة شركات.

Before this role at DoF, H.E. Almaazmi worked at Mubadala Investment Company, where he was part of the private equity team, focusing on direct and indirect international investments. His professional journey includes roles at McKinsey & Company and Emirates Advance Investments Group.

قبل توليه منصبه الحالي في دائرة المالية، عمل سعادة المازمي في شركة مبادلة للاستثمار ضمن فريق الاستثمار المباشر، متخصصاً في الاستثمارات الدولية المباشرة وغير المباشرة. وتشمل مسيرته المهنية مناصب في شركة "ماكينزي وشركاه"، ومجموعة الإمارات للاستثمارات المتقدمة.

Qualifications:

المؤهلات:

H.E. Almaazmi holds a master's degree in finance and strategic management from the Wharton School, University of Pennsylvania, and a bachelor's degree with distinction in Electrical and Electronic Engineering, with a minor in Mathematics from the American University of Sharjah. He is a Chartered Financial Analyst (CFA).

يحمل سعادة المازمي شهادة الماجستير في المالية والإدارة الاستراتيجية من كلية "وارتون" بجامعة بنسلفانيا، وشهادة البكالوريوس بامتياز في الهندسة الكهربائية والإلكترونية، مع تخصص فرعي في الرياضيات من الجامعة الأمريكية في الشارقة. وهو محلل مالي معتمد.



H.E. Buthaina Abdulla Almazrouei

H.E. Buthaina Abdulla Almazrouei serves as the Director General of Government Financial Affairs at the Department of Finance – Abu Dhabi, where she heads the Office of Treasury, Government Accounts, Government Budget, and the Revenue Management Office.

In her previous role, H.E. Almazrouei led the Office of Government Investments, overseeing Abu Dhabi's investments in sovereign wealth funds and government companies, where she actively contributed to restructuring efforts to optimise shareholder value. Additionally, her expertise was instrumental in the Strategic Partnerships and Real Estate Development teams at Masdar that led to establishing a partnership agreement between Siemens and the Abu Dhabi Government. Previously, H.E. Almazrouei has held numerous roles at the General Secretariat of the Executive Council.

Qualifications:

H.E. Almazrouei holds a Bachelor's Degree in Economics from the City University of London.

سعادة/ بثينة عبد الله المزروعي

تتولى سعادة/ بثينة عبد الله المزروعي منصب المدير العام للشؤون المالية الحكومية في دائرة المالية - أبوظبي، حيث تتأخرأس مكتب الخزانة، والحسابات الحكومية، والميزانية الحكومية، ومكتب إدارة الإيرادات

وفي منصبها السابق، قادت سعادة/ المزروعي مكتب الاستثمارات الحكومية، حيث أشرفت على استثمارات أبوظبي في صناديق الثروة السيادية والشركات الحكومية، وساهمت بفعالية في جهود إعادة الهيكلة لتعظيم القيمة للمساهمين. كما كان لخبرتها دورٌ محوري في فريق الشراكات الاستراتيجية والتطوير العقاري في شركة "مصدر"، مما أدى إلى إبرام اتفاقية شراكة بين شركة "سيمنز" وحكومة أبوظبي. وشغلت سعادة المزروعي سابقاً مناصب عديدة في الأمانة العامة للمجلس التنفيذي.

المؤهلات والشهادات:

تحمل سعادة المزروعي شهادة البكالوريوس في الاقتصاد من جامعة "سيتي" في لندن.



H.E. Muna Ali Aldhaheeri

سعادة/ منى علي الظاهري

Career and experience:

المسيرة المهنية والخبرات:

H.E. Muna Aldhaheeri joined the General Secretariat of the Executive Council in 2012, where she held various management and leadership positions. In her current capacity as Director General of Operational Affairs at the Abu Dhabi Executive Office, H.E. Aldhaheeri oversees and is responsible for the Executive Council committees across all sectors.

التحقت سعادة/ منى الظاهري بالعمل لدى الأمانة العامة للمجلس التنفيذي في عام 2012، حيث عملت في العديد من المناصب الإدارية والقيادية. وفي منصبها الحالي بصفتها مدير عام الشؤون التشغيلية في مكتب أبوظبي التنفيذي، تتولى سعادتها الإشراف والمسؤولية عن لجان المجلس التنفيذي في مختلف القطاعات.

H.E. Aldhaheeri has distinguished experience working in government sectors, including the Strategic and Corporate Affairs, the Economic Development Sector, the Infrastructure and Environment Sector, and the Operations Affairs Sector, where she held many positions through which she gained extensive experience in administrative work and governance. H.E. Aldhaheeri also served as the Executive Director of the Capital Projects Planning and Management Sector from 2021 to 2023. H.E. Aldhaheeri has also worked in a number of private and government sector entities such as Aldar Properties, Abu Dhabi Onshore Petroleum Operations Company (ADCO) and Maunsell Consultancy Services.

تمتلك سعادتها خبرة متميزة في قطاعات العمل الحكومي منها قطاع الشؤون الاستراتيجية والمؤسسية، وقطاع التنمية الاقتصادية، وقطاع البنية التحتية والبيئة، وقطاع شؤون العمليات، حيث شغلت العديد من المناصب التي اكتسبت من خلالها خبرة واسعة في العمل الإداري والحوكمة. شغلت سعادتها منصب المدير التنفيذي لقطاع تخطيط وإدارة المشاريع الرأسمالية من 2021 إلى 2023.

كما عملت سعادتها في عدد من الجهات التابعة للقطاعات الخاص والحكومي منها شركة الدار العقارية، وشركة أبوظبي للعمليات البترولية البرية "أدكو"، وشركة مونسيل للخدمات الاستشارية، مما أكسبها خبرات متعددة ومتنوعة في مجالات التطوير العقاري، وإدارة المشاريع، والتصميم الهندسي.

كما تشغل سعادتها عضوية مجلس إدارة شركة أبوظبي للنقل، وشركة مياه وكهرباء الإمارات.

H.E. Aldhaheeri also serves as a Board Member of Abu Dhabi Transport Company (ADT) and the Emirates Water and Electricity Company (EWEC).

Qualifications:

المؤهلات والشهادات:

H.E. Aldhaheeri holds a Bachelor's Degree in Civil and Environmental Engineering from the United Arab Emirates University.

حصلت سعادتها على درجة البكالوريوس في الهندسة المدنية والبيئية من جامعة الإمارات العربية المتحدة.



Mr. Hamad Abdulla Al Hammadi

السيد/ حمد عبد الله الحمادي

Career and experience:

المسيرة المهنية والخبرات:

Mr. Hamad Al Hammadi is Deputy Group Chief Executive Officer of ADQ. Hamad is responsible for the growth and development of companies within the Energy & Utilities, Healthcare & Life Sciences, Sustainable Manufacturing and Infrastructure & Critical Minerals clusters. He ensures these entities align with ADQ's mandate of unlocking value and generating sustainable financial returns for Abu Dhabi.

يشغل السيد/ حمد عبدالله الحمادي منصب نائب الرئيس التنفيذي للمجموعة في شركة أبوظبي التنموية القابضة "القابضة" (ADQ)، حيث يتولى مسؤولية نمو وتطوير الشركات ضمن قطاعات الطاقة والمرافق، والرعاية الصحية وعلوم الحياة، والتصنيع المستدام، والبنية التحتية والمعادن الحيوية. ويحرص على أن تتوافق هذه الكيانات مع مهمة شركة "القابضة" (ADQ) المتمثلة في إطلاق القيمة وتحقيق عوائد مالية مستدامة لإمارة أبوظبي.

Mr. Al Hammadi is the Chairman of EMSTEEL and Emirates Water and Electricity Company (EWEC), in addition to serving as a board member of Abu Dhabi National Energy Company (TAQA), Emirates Nuclear Energy Company (ENEC), TA'ZIZ and Modon Holding.

ويشغل الحمادي كذلك منصب رئيس مجلس الإدارة في كلٍّ من شركة (إمستيل)، ومياه وكهرباء الإمارات، وهو عضو مجلس إدارة في كلٍّ من شركة أبوظبي الوطنية للطاقة (طاقة)، والإمارات للطاقة النووية، و"تعزيز"، ومدن القابضة.

Prior to his current role, Mr. Al Hammadi was Chief Executive Officer of Energy & Utilities and Sustainable Manufacturing at ADQ. Previously, he was Head of Greenfield Investments in the utilities vertical at Mubadala Investment Company, where he successfully spearheaded high-profile projects across the utilities, industry and financial services sectors.

قبل توليه منصبه الحالي، شغل الحمادي منصب الرئيس التنفيذي لمحفظه الطاقة والمرافق سابقاً مشاريع الاستثمارات الخضراء والصناعة المستدامة في "القابضة" (ADQ)، كمل ترأس محفظة المرافق الحيوية التابعة لشركة "مبادلة للاستثمار"؛ حيث قاد بنجاح مشاريع عالية المستوى ضمن قطاعات المرافق والصناعة والخدمات المالية.

Qualifications:

المؤهلات والشهادات:

Mr. Al Hammadi holds a Higher Diploma in Business and Management (Accounting) from the Higher Colleges of Technology (UAE).

السيد/ الحمادي حائزٌ على الدبلوم العالي تخصص المحاسبة من كليات التقنية العليا في دولة الإمارات.



Mr. Khaled Mohamed Alzaabi

السيد/ خالد محمد الزعابي

Career and experience:

المسيرة المهنية والخبرات:

Mr. Khaled Mohamed Alzaabi is the ADNOC Group Chief Financial Officer, responsible for the Group's financial strategy, capital allocation, treasury, risk management, and strategic partnerships. He also leads ADNOC's capital markets activities, overseeing large-scale equity and debt transactions as well as complex M&A's to support disciplined capital deployment and long-term value creation.

يشغل السيد/ خالد محمد الزعابي منصب المدير المالي لمجموعة "أدنوك"، وهو مسؤول عن الاستراتيجية المالية للمجموعة، وتخصيص رأس المال، والخزينة، وإدارة المخاطر، والشراكات الاستراتيجية. كما يقود أنشطة أسواق رأس المال في "أدنوك"، ويشرف على معاملات الأسهم والديون واسعة النطاق، بالإضافة إلى عمليات الاندماج والاستحواذ المعقدة لدعم التوظيف المنضبط لرأس المال وتحقيق قيمة طويلة الأجل.

Mr. Alzaabi serves on the boards of several domestic and international entities, including OMV, ADNOC Distribution, ADNOC Drilling, ADNOC Gas, and ADNOC Logistics & Services.

يشغل السيد/ الزعابي عضوية مجالس إدارة العديد من الشركات المحلية والدولية، بما في ذلك "OMV" و"أدنوك للتوزيع"، و"أدنوك للحفر"، و"أدنوك للغاز"، و"أدنوك للخدمات اللوجستية".

Qualifications:

المؤهلات والشهادات:

Mr. Alzaabi holds a Bachelor Degree in Finance from Deakin University, Australia.

يحمل السيد الزعابي شهادة بكالوريوس في المالية من جامعة "ديكين" في أستراليا.



Mr. Bashar Adel Suleiman Alrosan

السيد/ بشار عادل الروسان

Career and experience:

المسيرة المهنية والخبرات:

Mr. Bashar Adel Suleiman Alrosan is Deputy Group Chief Executive Officer at ADQ where he leads the legal, compliance, risk and audit functions across the ADQ Group and also serves as Secretary to the Board of ADQ. Mr. Alrosan was instrumental in establishing a specialized in-house legal and compliance team, providing strategic, robust and pragmatic advice to safeguard ADQ's interests and those of its portfolio companies. He ensures the highest standards of legal and compliance within and across the holding group.

يشغل السيد/ بشار عادل الروسان منصب نائب الرئيس التنفيذي لمجموعة أبوظبي التنموية القابضة "القابضة" (ADQ)، حيث يقود الشؤون القانونية والامتثال وإدارة المخاطر والتدقيق في المجموعة، كما يشغل منصب أمين سر مجلس إدارة المجموعة. وكان للسيد الروسان دوراً محورياً في تأسيس فريق متخصص للشؤون القانونية والامتثال في المجموعة، حيث قدم مشورة استراتيجية متينة وعملية لحماية مصالح المجموعة وشركاتها التابعة. ويحرص على ضمان أعلى معايير الشؤون القانونية والامتثال داخل المجموعة القابضة وعبرها.

Prior to his current role, Mr. Alrosan served as General Counsel of the Abu Dhabi Executive Office, where he led the Legal and Government Affairs Department. He was also a Director at the Legal & Risk Management Affairs Unit of the Executive Affairs Authority of Abu Dhabi. Before his roles in government, Mr. Alrosan worked as a corporate and commercial lawyer at Shell EP International, and globally recognized law firms, including Allen & Overy LLP and Simmons & Simmons.

قبل منصبه الحالي، شغل السيد/ الروسان منصب المستشار القانوني العام للمكتب التنفيذي لإمارة أبوظبي، حيث ترأس إدارة الشؤون القانونية والحكومية. كما شغل منصب مدير في وحدة الشؤون القانونية وإدارة المخاطر التابعة لهيئة الشؤون التنفيذية في أبوظبي. وقبل عمله في القطاع الحكومي، عمل السيد الروسان محامياً متخصصاً في قانون الشركات والقانون التجاري لدى شركة "شل إي بي إنترناشيونال"، وفي مكاتب محاماة عالمية مرموقة، منها "ألين وأوفري"، و"سيمونز وسيمونز".

Qualifications:

المؤهلات والشهادات:

Mr. Alrosan holds a bachelor's degree in law from Jordan and is a qualified solicitor of England and Wales.

يحمل السيد الروسان شهادة بكالوريوس في القانون من الأردن وهو محام مؤهل في إنجلترا وويلز.



السيد/ هامسا باراما شاداكتشارابا

Mr. Hamsa Parama Shadaksharappa

المسيرة المهنية والخبرات:

Career and experience:

Mr. Hamsa Parama Shadaksharappa is the founding partner and Chief Financial Officer for Nuorganics LLC. He also provides consulting services to several companies in Abu Dhabi for multiple project opportunities in the areas of power and energy development projects, large-scale M&A diligence, restructuring and project sourcing.

السيد/ هامسا باراما شاداكتشارابا هو الشريك المؤسس والمدير المالي لشركة "نوأورجانيكس" ذ.م.م، ويقدم خدمات استشارية لشركات بأبوظبي في العديد من فرص المشاريع في مجالات مشاريع تطوير الطاقة، وعمليات التدقيق اللازمة لعمليات الدمج والاستحواذ واسعة النطاق، وإعادة الهيكلة، وتحديد مصادر المشاريع.

Mr. Shadaksharappa serves as a Board Member at Nuorganics LLC, and served as a Chief Financial Officer at Natural Systems Utilities (NSU) at New Jersey, Sithe Global Power, New York City.

يشغل السيد/ شاداكتشارابا عضوية مجلس إدارة شركة "نوأورجانيكس"، وشغل سابقاً منصب المدير المالي في شركة "ناتشورال سيستمز يوتيليتيز" في نيوجيرسي، وشركة "سايت جلوبال باور" في مدينة نيويورك.

Qualifications:

المؤهلات والشهادات:

Mr. Shadaksharappa holds a Bachelor of Science degree in Electrical Engineering from Purdue University and Master in Business Administration from Harvard Graduate School of Business.

يحمل السيد شاداكتشارابا شهادة بكالوريوس العلوم في الهندسة الكهربائية من جامعة بيردو، وشهادة ماجستير في إدارة الأعمال من كلية هارفارد للأعمال.



Ms. Samia Toufic Bouazza

السيدة/ سامية بوعزة توفيق

Career and experience:

المسيرة المهنية والخبرات:

Ms. Samia Bouazza is the CEO 2PointZero Group where she leads the strategic development of the Group, its growing investment portfolio of high-return businesses and maintaining the overall sustainable growth of the Group's subsidiaries.

تشغل السيدة/ سامية بوعزة منصب الرئيس التنفيذي لمجموعة "تو بوينت زيرو"، حيث تقود التطوير الاستراتيجي للمجموعة، ومحفظتها الاستثمارية المتنامية، التي تضم شركات ذات عوائد عالية، بالإضافة إلى ضمان النمو المستدام الشامل لشركاتها التابعة.

Ms. Bouazza is the founder of the original entity established in 2003, that transformed into Multiply Group in 2021, and the first woman to take a company public on the Abu Dhabi Stock Exchange.

السيدة بوعزة هي مؤسسة الشركة التي تأسست عام 2003، والتي تحولت فيما بعد إلى مجموعة "ملتيبلاي" في عام 2021، وهي أول امرأة تطرح شركة للاكتتاب العام في سوق أبوظبي للأوراق المالية.

Ms. Bouazza also serves as a Board Member to several companies and associations like TAQA, Tendam and Emirates Driving Company. She is also part of the YPO community and a keystone member of Friends of Abu Dhabi Art.

كما تشغل السيدة بوعزة عضوية مجالس الإدارة في العديد من الشركات والجمعيات، مثل "طاقة"، و"تندام"، وشركة الإمارات لتعليم قيادة السيارات. وهي أيضاً عضو في مجتمع الرؤساء التنفيذيين الشباب (YPO)، وعضو أساسي في مجموعة "أصدقاء فن أبوظبي".

Qualifications:

المؤهلات والشهادات:

Ms. Bouazza holds a BA in Political Science and Public Administration from the American University of Beirut and holds several specialized executive certifications from Harvard Business School and the University of Cambridge, respectively.

السيدة/ بوعزة حائزة على درجة البكالوريوس في العلوم السياسية والإدارة العامة من الجامعة الأمريكية في بيروت وتحمل العديد من الشهادات التنفيذية المتخصصة من كلية هارفارد للأعمال، وجامعة كامبريدج.



Ms. Iman Abdulghafoor AlQasim

السيدة/ إيمان عبد الغفور القاسم

Career and experience:

Ms. Iman Abdulghafoor AlQasim serves as Emirates Global Aluminum's (EGA) Executive Vice President, Human Capital, a role she has held since November 2020. Ms. Iman is an accomplished leader with global experience in high performance, team-focused cultures and environments, with a passion for human capital & strategy.

Prior to her role in EGA, she served as Group HR Director of Emirates National Oil Company and held senior leadership role in Mubadala Investment Company, Dolphin Energy and General Motors.

Ms. AlQasim serves as a Non-Executive Director on Aramex, E7 Group, EGA America and Guinea Alumina Corporation.

Qualifications:

Ms. Alqasim holds a master's in business administration from University of Bath, United Kingdom and a Bachelor of Science from American University of Sharjah.

المسيرة المهنية والخبرات:

تشغل السيدة/ إيمان القاسم منصب نائب رئيس تنفيذي للموارد البشرية في شركة الإمارات العالمية للألمنيوم منذ نوفمبر 2020. وهي مسؤولة تنفيذية تتمتع بخبرة عالمية في مجال بناء ثقافة وبيئة العمل، التي تركز على فريق العمل والأداء العالي، ولديها الشغف بالموارد البشرية والاستراتيجية.

وقبل دورها الحالي في شركة الإمارات العالمية للألمنيوم، تقلدت سابقاً منصب مدير الموارد البشرية للمجموعة في شركة "بتروال الإمارات الوطنية" (إينوك)، وقبل ذلك تولت دوراً قيادياً في وحدة الموارد البشرية في كلٍ من شركة "مبادلة للاستثمار"، وشركة "دولفين للطاقة"، وشركة "جنرال موتورز".

السيدة/ القاسم هي عضو مجلس إدارة غير تنفيذي في كلٍ من "أرامكس"، ومجموعة "E7"، وشركة "الإمارات العالمية للألمنيوم - أمريكا"، وشركة "غينيا ألومينا".

المؤهلات والشهادات:

السيدة/ القاسم حائزة على درجة الماجستير في إدارة الأعمال من جامعة "باث" في المملكة المتحدة، ودرجة البكالوريوس في العلوم من الجامعة الأمريكية في الشارقة.



Mr. Jasim Husain Thabet

السيد/ جاسم حسين ثابت

Career and experience:

المسيرة المهنية والخبرات:

Mr. Jasim Husain Thabet serves as TAQA's Group Chief Executive Officer and Managing Director, a role he has held since July 2020.

يشغل السيد/ جاسم حسين ثابت منصب الرئيس التنفيذي للمجموعة والعضو المنتدب في شركة أبوظبي الوطنية للطاقة (طاقة) منذ يوليو 2020.

Prior to his role at TAQA, he served as CEO & MD of Abu Dhabi Power Corporation, where he leveraged the company's portfolio of assets throughout the value-chain to support the transformation of the power and water sector in the UAE. He also served as CEO of the National Central Cooling Company PJSC (Tabreed), where he drove capacity expansion and revenue growth.

وقبل انضمامه إلى "طاقة"، شغل منصب الرئيس التنفيذي والعضو المنتدب في مؤسسة أبوظبي للطاقة، حيث حرص على تكريس ما تملكه المؤسسة من أصول وموارد ضمن مختلف مراحل سلسلة القيمة لدعم جهود التحوّل في قطاع المرافق في دولة الإمارات العربية المتحدة. وقبل ذلك، شغل منصب الرئيس التنفيذي للشركة الوطنية للتبريد المركزي (تبريد)، حيث عمل على توسيع أعمال الشركة وعزز النمو فيها.

Mr. Thabet serves as a Non-Executive Director on Etihad Airways, Abu Dhabi Ports and Abu Dhabi Future Energy Company (Masdar).

السيد/ جاسم هو عضو مجلس إدارة غير تنفيذي في كلٍّ من مجموعة "الاتحاد للطيران"، و"موانئ أبوظبي"، وشركة أبوظبي لطاقة المستقبل (مصدر).

Qualifications:

المؤهلات والشهادات:

Mr. Thabet holds a bachelor's degree in mechanical engineering from Saint Martin's University in the United States.

السيد/ جاسم حائزٌ على درجة البكالوريوس في الهندسة الميكانيكية من جامعة "سانت مارتن" في الولايات المتحدة الأمريكية.